

La nueva edición del Lunch Pediátrico abordará la integración de la atención hospitalaria-primaria

Sant Cugat del Vallès, 18 de octubre de 2018. Con el objetivo de poner al día conocimientos, coordinar actuaciones y fomentar el vínculo entre los profesionales de pediatría del área del Vallès, el Hospital Universitari General de Catalunya organiza una nueva edición de su ya tradicional Lunch Pediátrico, que llega a su sexta edición. Se trata de un curso de actualización pediátrica dirigido a pediatras y profesionales de la salud dedicados a los niños. Las sesiones tendrán lugar en la sala de actos del hospital entre las 14 y las 15:30 horas y abordarán las siguientes temáticas:

Consejos de Salud en pediatría: algunos aspectos prácticos a cargo de los Dres. Félix Muñiz y Albert Balaguer
18 de octubre 2018. Servicio de Pediatría. Hospital Universitari General de Catalunya Quirónsalud

Taller de Asma a cargo de las Dras. M^a Teresa Pascual y Lilian Herrera
08 de noviembre 2018. Unidad de Neumología Pediátrica. Hospital Universitari General de Catalunya Quirónsalud

Cosas que un pediatra no debería olvidar nunca a consultas a cargo del Dr. Isidre Casals
13 de diciembre 2018. Unidad de CCEE. Hospital Universitari General de Catalunya Quirónsalud

Los "mejores casos del año". Lecciones aprendidas a cargo de las Dras. Núria Gorina y Dra. Vanessa Laveglia
10 de enero 2019. Unidad de Hospitalización Pediátrica. Hospital Universitari General de Catalunya Quirónsalud

Experiencias de una tesis doctoral por publicaciones a cargo de la Dra. Ana Diez-Izquierdo
14 de febrero 2019. Unidad de Neumología Pediátrica. Hospital Universitari General de Catalunya Quirónsalud

Iniciativas de docencia con simulación en el ámbito de urgencias a cargo de las Dras. Carmen Climent y Marta Sanchez
14 de marzo 2019. Servicio de Pediatría y Urgencias. Hospital Universitari General de Catalunya Quirónsalud

Novedades en infectología pediátrica a cargo del Dr. Valentín Pineda
11 de abril 2019. Jefe de enfermedades Infecciosas y de Hospitalización pediátrica. Hospital Parc Taulí. Presidente de la Sociedad Catalana de Pediatría.

¿Que hemos aprendido sobre el sueño de los lactantes y preescolares? a cargo de la Dra. Pia Cassanello
09 de mayo 2019. Servicio de Pediatría. Hospital Universitari General de Catalunya Quirónsalud.

Casos neonatológica de interés general a cargo de las Dras. Laura Castells y Cintia Castillo
13 de junio 2019. Unidad de Neonatología. Hospital Universitari General de Catalunya Quirónsalud

Se certificará la participación acreditando una asistencia superior al 80% (Universitat Internacional de Catalunya)
El curso es gratuito, requiere inscripción y confirmación de asistencia a cada una de las sesiones.

La nueva edición del Lunch Pediátrico abordará la integración de la atención hospitalaria-primaria

Sobre Quirónsalud

Quirónsalud es el mayor grupo hospitalario de España y el tercero de Europa. Cuenta con más de 35.000 trabajadores en más de 120 centros sanitarios, entre los que se encuentran 45 hospitales que ofrecen 6.800 camas hospitalarias. Dispone de la tecnología más avanzada y de un gran equipo de profesionales altamente especializados y de prestigio internacional. Entre sus centros, se encuentran el Centro Médico Teknon, Ruber Internacional, Hospital Universitario Quirónsalud Madrid, Fundación Jiménez Díaz, Hospital Quirónsalud Barcelona, Hospital Universitario Dexeus, Policlínica de Gipuzkoa, etc.

El Grupo trabaja en la promoción de la docencia (ocho de sus hospitales son universitarios) y la investigación médico-científica (cuenta con el Instituto de Investigación Sanitaria de la FJD, único centro investigador privado acreditado por la Secretaría de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación).

Asimismo, su servicio asistencial está organizado en unidades y redes transversales que permiten optimizar la experiencia acumulada en los distintos centros y la traslación clínica de sus investigaciones. Actualmente, Quirónsalud está desarrollando más de 1.600 proyectos de investigación en toda España y muchos de sus centros realizan en este ámbito una labor puntera, siendo pioneros en diferentes especialidades como oncología, cardiología, endocrinología, ginecología y neurología, entre otras.

Para más información:
Comunicación
Pilar Rosas
93 587 93 93
65 681 16 45